

Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputado de la Nación....

DECLARA:

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresa su beneplácito por la realización exitosa de la primera operación en Hospital Regional Miguel Belascuain de la Ciudad de Concepción provincia de Tucumán, a un paciente portador del Virus COVID-19 que se encontraba en una emergencia médica.

Cabe destacar la heroica dedicación, el compromiso profesional y la entrega a riesgo de sus propias vidas que efectuaron los Cirujanos Dr. Rodriguez Jorge, Dr. Bollea Pedro los Anestesisistas Dr. Jalis Luis, Dr. Campos Gustavo y las instrumentistas Sras Corbalan Noemi y Fernanda Vildoza, como también el Director del Hospital y todo el personal técnico, administrativo y de servicio que se desempeña en la guardia de los días sábados en el mencionado nosocomio.

Autor: CANO, José Manuel

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En todo el mundo, los equipos de salud están en la primera fila de la lucha global para frenar la propagación de COVID-19 arriesgando sus vidas para salvar a otros, nos inspiran a todos con su sobrehumana dedicación y sacrificio brindando la atención necesaria a los pacientes en circunstancias difíciles, y corriendo el riesgo de contraer la enfermedad en el curso de su labor.

El trabajo del personal de salud es más que la atención directa a los enfermos de COVID-19. Sus tareas también consisten en cuidar la salud de la población en su trabajo diario, tanto en clínicas y hospitales como en la comunidad.

En momentos tan difíciles que se encuentra nuestro país, es importante que el personal de salud siga las orientaciones de quienes dirigen los establecimientos de salud para protegerse de COVID-19. Además, de la provisión de equipos de protección personal, también se deben incluir medidas para evitar el agotamiento y asegurar el acceso a servicios psicosociales donde puedan recibir orientación y apoyo. Sin dudas, son momentos difíciles, de muchas presiones, no sólo en lo laboral, sino también en lo personal. Y es esperable que el personal sanitario pueda sentirse triste, fatigado o abrumado por la situación. Estamos en una crisis inédita que puede convertirse en un punto de partida para cambiar los paradigmas de el ambiente la economía y la sociedad para que sea un mundo mas equitativo y solidario con resiliencia, y esto incluiría una mayor inversión en el sistema de salud.

Por lo expuesto, solicito la aprobación del presente proyecto.